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Comune di Biasca  Biasca, 5 novembre 2020 

Commissione delle Petizioni 

 

 

RAPPORTO 

della Commissione delle Petizioni sul 

MM no. 7 – 2020 

Del 9 giugno 2020 

Relativo alla convenzione di sostegno per la Società Filarmonica di Biasca per il periodo 

2020-2023 

 

 

Signor Presidente,  

Signore e Signori Consiglieri, 

la Commissione delle Petizioni, nella riunione del 28 ottobre, ha esaminato il messaggio 

municipale in oggetto. Ringraziamo il Municipale, signor Roberto Cefis per la disponibilità 

dimostrata e per gli approfondimenti forniti ai membri della commissione. 

Il messaggio espone in maniera chiara e dettagliata la storia e l’attività della Filarmonica 

biaschese, così come le convenzioni prestabilite con il Comune di Biasca relative 

all’ampliamento della sede e il contributo alla Scuola di musica, rimasto invariato dal 1970. 

Quest’anno la Filarmonica festeggia i 100 anni d’attività e ci ricorda la ricchezza e il valore 

storico delle proposte culturali e formative che promuove da anni nel nostro comune.  

Lo scopo della nuova convenzione è di continuare a garantire lo svolgimento delle attività 

della Filarmonica riconoscendo un contributo finanziario annuo de valore di CHF 25'000.-, 

così da favorire la progettualità a medio-lungo termine della Società. Inoltre, Il Comune 

concede un contributo indiretto attraverso il condono delle spese per l’utilizzo di spazi e 

infrastrutture di sua proprietà e per il servizio tecnico di trasporto degli strumenti e 

montaggio del palco in occasione di manifestazioni ed eventi. In seguito al contributo 

comunale del 2014 per l’acquisto del palco, la Società ha accordato di mettere a 

disposizione l’infrastruttura gratuitamente al Comune e con un costo ridotto alle società 

presenti nel nostro borgo. 
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La nuova convenzione, della durata di quattro anni, permette una discreta progettualità alla 

Società Filarmonica e un certo margine di modifica da parte del Comune, sia in riferimento 

alle risorse finanziarie che potrebbero diminuire a causa degli investimenti previsti nei 

prossimi anni, sia in riferimento al terreno posizionato in zona R4 a cui potrebbe venir 

assegnata una nuova destinazione. 

 

Considerato quanto precede, la Commissione delle Petizioni invita i Consiglieri comunali a 

voler approvare il MM n. 7 – 2020 ed il relativo decreto annesso.  

 

Per la commissione delle petizioni: 

Capretti Alice (relatrice)  ……………………………………………………………. 

Bortolotti Vito ……………………………………………………………. 

Dürig Rolf   ……………………………………………………………. 

Paolucci Andrea  ……………………………………………………………. 

Dotti Mario   ……………………………………………………………. 

Isabella Claudio ……………………………………………………………. 

Facchin Daniele  …………………………………………………………….  


